

## monteaux

# Dernier conseil pour Corinne Mathière

Le conseil municipal s'est réuni mercredi 26 juin, sous la présidence de Philippe Dambrière, maire. Les dossiers suivants ont notamment été abordés.

**Départ en retraite de Corinne Mathière.** Après 20 années de carrière à la mairie de Monteaux, Corinne Mathière, secrétaire de mairie, sera remplacée par Sandra Pailloux. Le maire et le conseil municipal ont chaleureusement remercié Corinne, dont le départ en retraite est prévu le 11 juillet. Ils ont aussi adressé tous leurs vœux de réussite à Sandra, sa remplaçante, en poste depuis début juin.

**Assistance maîtrise d'ouvrage (AMO).** La constitution d'un groupement de commandes sera réalisée entre la communauté d'agglomération de Blois (Agglopols) et les communes adhérentes pour des prestations d'assistance à maîtrise d'ouvrage

sur les aménagements d'espaces et des équipements publics communaux et communautaires, bâtis et non bâtis. La communauté d'agglomération de Blois aura vocation à assumer les fonctions de coordonnateur du groupement. Le maire signera la convention constitutive du groupement de commandes. Les intervenants retenus pourront être sollicités dès janvier 2025.

**Travaux rue du colonel Roll-Tanguy.** La réalisation de travaux supplémentaires est nécessaire en particulier pour l'amélioration de l'écoulement des eaux pluviales de certains secteurs (nouvelles bordures et évaloirs, compléments d'enrobés, remise à niveau de fossés, raccordements accès particuliers sur le domaine public). Pour ces travaux supplémentaires, 3 avenants au marché de travaux initial seront signés, ce qui

porte le nouveau montant total du marché à 379.368 €HT. L'enveloppe budgétaire initiale n'est cependant pas dépassée du fait des subventions allouées pour ce projet.

**Don parcelle ZB14.** La parcelle cadastrée ZB14 est cédée gracieusement à la commune. Il restera à charge de la mairie environ 650 € pour les frais de notaire. Le maire effectuera toutes les démarches relatives à la donation et signera l'acte authentique.

**Fête de la musique du 21 juin.** Malgré le mauvais temps, le travail et l'engagement des bénévoles de l'association Monteaux passionnément ont permis que cette animation du village soit une réussite. L'association a remercié la commune pour le support apporté.

Cor. NR : Pascal Huppeau



# Belle participation au rallye cyclo

Il y avait plus d'une quarantaine de participants, dimanche 30 juin, au rallye cyclo organisé par le comité des fêtes. Une belle balade de 25 km sur les routes du secteur, où les cyclistes ont dû faire preuve de perspicacité pour trouver leur chemin. En effet, des questions étaient proposées tout au long du parcours et les réponses les avaient aidés à s'orienter. Un repas champêtre, qui a réuni plus d'une soixantaine de convives au champ de foire, est venu clôturer cette journée conviviale.

Cor. NR : Pascal Huppeau